

LA VISITA DE LOS PASTORES

La noche que nació Jesús, había cerca de Belén unos pastores que cuidaban sus rebaños. De repente, se les aparece un ángel y les dice que Jesús había nacido, que estaba en Belén en un establo y que fueran a adorarlo. Después de esto, muchos ángeles aparecieron en el cielo adorando a Dios y diciendo:

- ¡Gloria a Dios en el cielo, y en la tierra paz a los hombres...!

Muy contentos, los pastores fueron a Belén a adorar al Niño.

1. Aquí tienes un vídeo sobre esta bonita historia.

2. Encuentra en esta sopa de letras estos personajes de la Navidad.

JESÚS-MARÍA-JOSÉ-PASTORES-
MAGOS-ANGELES-GABRIEL

A	M	S	T	J	S	R	Q
P	A	S	T	O	R	E	S
D	R	G	M	S	J	K	L
O	I	E	J	E	S	U	S
M	A	G	O	S	G	I	O
P	O	N	Y	T	O	P	L
N	A	N	G	E	L	E	S
G	A	B	R	I	E	L	Y

3. Copia el versículo y después haz esta actividad clicando en la palabra JESÚS.

¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para los hombres!

